

BOLETÍN No. 104 ->>

Calidad académica y prestigio social distinguen a este programa educativo de la UAA: MAC

Semana Cultural de Estomatología un evento que permite la actualización y capacitación de estudiantes y profesionistas.

El programa de Estomatología ha logrado posicionarse como uno de los más prestigiados por su calidad académica, además de que los profesionistas de este ramo ofrecen atención con calidez a sus pacientes, o bien que han destacado en la docencia y la investigación, como prueba de ello está el laboratorio de diagnóstico molecular y de materiales dentales de la propia institución, así lo expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al poner en marcha la 34 semana Cultural de Estomatología.

En el evento realizado en el auditorio de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en su Campus Sur, el rector sostuvo que los universitarios están orgullosos de contar con una comunidad de reconocidos docentes e investigadores que contribuyen en la formación de 432 estudiantes de estomatología que sobresalen por su dedicación y responsabilidad.

Andrade Cervantes felicitó a la comunidad de estomatología, pero también a los profesionistas y catedráticos porque con su trabajo han logrado fortalecer a la Institución manteniendo a su carrera en un sendero ascendente de calidad académica y prestigio social; como ejemplo mencionó que durante dos años consecutivos han obtenido el reconocimiento a la calidad en el Examen General de Egreso EGEL, además de mantener la certificación en el nivel 1 que otorga el Consejo Nacional de Educación Odontológica.

En su oportunidad, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León mencionó también la calidad que ha alcanzado este programa educativo que durante el 2014 fue también avalado con el reconocimiento de calidad nivel 1 de CIEE, y expresó también que ahora se podrá trabajar en el rubro de la internacionalización a través de la acreditación, además de que abundó que este sería el primer programa del Centro que podría buscar este reconocimiento global.

En su mensaje expresó también que el programa de la 34 semana de estomatología es muy completo y permitirá la preparación en temas de gran interés como el diagnóstico clínico endodóntico, cirugía guiada en implantes dentales, oclusión y estética, entre otros más que permitirán la actualización y capacitación de estudiantes, profesionistas y docentes.

Finalmente en el evento inaugural, la jefa del departamento de Estomatología Lizbeth Díaz Alfaro dio la bienvenida a todos los asistentes a la semana cultural de estomatología y exhortó a todos a aprovechar al máximo los conocimientos que se brindarán por parte de los ponentes en beneficio de los pacientes y de la sociedad en general.

Estomatología será la primera carrera del CCS que buscará reconocimiento internacional

En el evento inaugural estuvieron también presentes Ismael Macías Mazatán del Colegio de Cirujanos Dentistas de Aguascalientes; Juan Ángel Martínez, Presidente de la Sociedad de Alumnos de Estomatología, y Laura Jaime Hernández del Comité organizador.

